

Spielbus-Spaß in Götzis und Altach

Während die Kinder spielen, können sich die Eltern austauschen

Pflichttermin für alle spielfreudigen Kids und deren Eltern: Der Spielbus des Vorarlberger Kinderdorfs macht im Juli in Götzis und Altach Station. Spaß für Kinder sowie Austausch und unkomplizierte Beratung für Erwachsene sind garantiert.

Wenn der Spielbus des Vorarlberger Kinderdorfs im Ort Station macht, geht's rund: Von Ochs am Berg bis Kettenfängerlis, von Seilziehen bis Tempelhüpfen, von Gummitwist bis Jonglieren, Schminken, Malen, Kneten und mehr: Während die Kleinen voll auf im Spielefieber sind, haben Eltern Zeit für Austausch und Beratung. Entspannt plaudern oder sich Rat und Hilfe holen: Der Spielbus des Vorarlberger Kinderdorfs macht dies möglich.

Plausch & Infos

Das Angebot reiht sich ins Spektrum der präventiven Maßnah-



men des Vorarlberger Kinderdorfs. „Familien, die gerade Hilfe brauchen, können unkompliziert Beratung und wichtige Infos über Hilfen im Land erhalten“, erklärt Daniela Wagner-Turken, Leiterin des Fachbereichs „Familienimpulse“ des Vorarlberger Kinderdorfs. Ziel ist es, Familienkrisen sowie Überforderung im Alltag vorzubeugen. „Aus dem Plausch mit der Beraterin vor Ort ergeben

sich wichtige Schritte, um die Entstehung von problematischen Lebenssituationen zu verhindern.“

Tatkräftige Unterstützung erhält das Spielbus-Team durch engagierte SchülerInnen, die ihre Freizeit in den Dienst der guten Sache stellen. Der Spielbus des Vorarlberger Kinderdorfs kann auch für Feste und Veranstaltungen gebucht werden.

Die nächsten Stationen

Gute Neuigkeiten für alle spielfreudigen Kids in Götzis und Altach: Hier nämlich wird der bunte Bus im Juli Station machen: am 6. Juli von 14.30 bis 17 Uhr am Garmarkt in Götzis und am 19. Juli von 9.30 bis 12 Uhr am Dorfspielplatz in Altach.

Alle Spielbus-Termine gibt's auf: www.vorarlberger-kinderdorf.at (ver)

Time to say good-bye: Abschied Graf-Hugo-Keller

Der legendäre Veranstaltungskeller des Graf Hugos schließt seine Pforten - und zwar für immer. Um den Abschied gebührend zu feiern, werden von Do, 12. bis Sa, 14. Juli zum letzten Mal alle Register gezogen.

Am Donnerstag werden lokale Bands aus der Umgebung spielen, die alle einen Bezug zum Graf Hugo haben und teilweise darin überhaupt erst erstanden

sind. Am Freitag erwartet die Gäste ein Megaevent im Zeichen des Hip-Hop; mit Breakdance, Graffiti, Open Mic und Auftritten von lokalen Rap-Künstlern. Am Samstag spielen zum Finale dann diverse Graf Hugo Allstars, wie Electric Moon und Stator.

Das Programm beginnt jeweils um 18 Uhr vor und im Graf Hugo. Das Team der OJAF freut sich auf alle, die mit ihnen mitfeiern. (koe)

Blutspendeaktion in Nofels am 9. Juli von 17 bis 21 Uhr

Am Montag, 9. Juli 2018, von 17 Uhr bis 21 Uhr findet in der Volksschule in Nofels eine Blutspendeaktion statt.

Vermehrt durch Unfälle in der Sommer- und Urlaubszeit sind Blutkonserven Mangelware. Jeder Blutspender leistet einen entscheidenden Beitrag, Menschenleben zu retten. Dadurch können die Krankenhäuser mit Blutkonserven und den notwendigen Blutprodukten versorgt werden.

Blutspenden dürfen alle gesunden Frauen und Männer ab 18 Jahren. Ab dem Alter von 65 Jahren darf weiter Blut gespendet werden. Voraussetzung - wie für alle anderen Blutspender - ist die Zulassung durch den Abnahmearzt vor Ort. Erstspender sollten nicht älter als 60 Jahre sein und einen Lichtbildausweis mitbringen.

Der Krankenpflegeverein Nofels freut sich über eine rege Teilnahme. (koe)



Blutspenden kann Leben retten. Aktion am 9. Juli in der VS Nofels